



Les berges de l'Huveaune au peigne fin

Citoyens et associations ont été associés à une vaste opération de nettoyage

Comme les années précédentes, La Penne-sur-Huveaune a participé à l'opération Huveaune propre, organisée par le Syndicat intercommunal du bassin-versant de l'Huveaune (SIBVH) et l'association Mer-Terre. Cette troisième édition, qui s'est déroulée aussi dans d'autres lieux bordant le fleuve, d'Auriol à Marseille en passant par Aubagne, Roquevaire ou La Destrousse, a été ouverte dans la cité du Pennelus aux gens de bonne volonté. C'est ainsi qu'une vingtaine de bénévoles a rejoint le parc Jean-Claude-Alexis pour aller à la pêche aux déchets.

6 m³ de déchets en tout genre

Sur environ 300 mètres du cours d'eau, entre le pont de l'Esplanade Charles-de-Gaulle et celui de La Bourgade, les volontaires ont ramassé 6 m³ d'ordures en tout genre. "On a rempli une benne avec essentiellement des pièces automobiles et des bâches industrielles", a avoué un bénévole marseillais, venu de son 2^e arrondissement pour participer à cette action citoyenne.

Au terme de trois heures de ramassage, la municipalité a offert l'apéritif pour ré-

conforter toutes les personnes qui n'ont pas hésité à se mettre à l'eau. L'occasion pour Christine Capdeville, première magistrate pennoise, de rappeler: "Nous, acteurs publics, devons continuer à sensibiliser nos concitoyens sur les conséquences des dépôts sauvages abandonnés dans la nature. L'objectif de ces journées demeure donc axé sur une évolution des mentalités. Il n'est plus tolérable que des comportements irresponsables contribuent à gâcher nos paysages, nos rives et à polluer rivières et océans."

Yves TORINO